

Madame la Présidente,

Mesdames et Messieurs du comité,

Chers membres,

2021 est une année à oublier ou presque !

Deux bons points sont ressortis de cette année :

1. Je suis devenue la reine des plannings adaptables à chaque conférence de presse de Monsieur Berset.
2. La solidarité a été excellente dans ce groupe. Je ne remercierais jamais assez la famille Malherbe pour son engagement à me remplacer quasi au pied levé.
Merci Désirée, merci Céline, merci Damien.

Voilà c'est tout.

Avec mes amitiés sportives

Sylvie Pasche

Gimel, le 31 mars 2022